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Définitions lexicographiques entre théorisation et pratique
Résumé

La langue arabe - vu son extension dans le temps - a connu des
changements de la signification d’une partie de son vocabulaire, ainsi
que des néologismes. Cette recherche porte sur la problématique de
la formulation de la définition dans les dictionnaires modernes, que
nous essayons d’aborder en comparant son aspect théorique dans les
introductions de ces dictionnaires, et la rédaction de la définition elle-
méme, afin de mettre en exergue certains problémes qui ont surgi dans
cette pratique et qui ont compliqué la tdche du lexicographe.

Mots clés:

Dictionnaire - Définition - Introduction - Signification - Actualisation.

Lexicographic definitions between theorization and practice
Abstract

The Arabic language - due to its extension over time - has experienced
changes in the meaning of part of its vocabulary, as well as neologisms,
this research focuses on the problematic of the formulation of the definition
in modern dictionaries, which we are trying to approach by comparing its
theoretical aspect in the introductions of these dictionaries, and the drafting
of the definition itself, in order to highlight some problems that have arisen
in this practice and have complicated the task of the lexicographer.
Keywords:

Dictionary - Definition - Introduction - Meaning - Actualization.
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